

Le comité de coordination des fêtes de la hôtellerie se sont retrouvés pour un après-midi bricolage. Ils sont en pleine création des chars qui seront utilisés pour le défilé qui marque le point d'orgue des fêtes de septembre, avec plusieurs milliers de spectateurs attendus tout autour de Charlieu. Les fêtes auront lieu du 6 au 9 septembre, avec le défilé, dimanche 8 septembre, en milieu d'après-midi. Cette année, le thème se décline autour des comédies musicales. Huit chars au total sont prévus. Quelques-uns laissent entrevoir Notre-Dame-de-Paris, le Moulin rouge, ou l'univers d'Alice au Pays des merveilles. « Les chars prennent fière allure. Cela fait plaisir et donne le moral », a déclaré le président, Jean-Paul Dalary. Les bénévoles devraient s'investir tout l'été pour que tout soit prêt début septembre.



Les bénévoles s'activent autour des chars. Photo Progrès/Guillaume DESCAVE

ment. Des jardins d'été créés et des hôtels à insectes sont en cours d'installation.

L'environnement est au cœur de la politique municipale. Les élus continuent leurs actions dans ce sens.

Après avoir été l'une des premières communes de la Loire à arrêter les pesticides, un travail est actuellement réalisé autour des jardins partagés, de la mise en place de plantes demandant moins d'eau à la création d'hôtels à insectes.

D'ici la fin de l'année,

niers ont d'ailleurs été mis en place, mardi 16 juillet, autour des jardins des Gaces. Ils sont l'œuvre du délégué à l'environnement, Patrice Pavet, et de son oncle, et ont été installés par le service civique, Nicolas Descave, spécialiste de la faune et de la flore. Un travail en interne qui ne coûte rien à la commune.

« Les jardins créent du lien »

L'association des jardins des Gaces regroupe trente et une parcelles, toutes occupées. Ce n'est donc pas un hasard si

se, ou deux hôtels à insectes ont également été installés. « Le jardin, c'est la transmission. C'est dommage que des enfants pensent que les tomates poussent au supermarché », insiste Patrice Pavet. Et d'ajouter : « Les jardins créent du lien. »

Les hôtels à insectes permettront d'accueillir les abeilles solitaires, les papillons, les coccinelles, les perce-oreilles, les chrysope, etc. Ces petites bêtes qui pollinisent se nourrissent de beaucoup de nuisibles des jardins dont entre-autres les pucerons.

CHARLIEU

Des centaines de vélos couchés sont arrivés pour les championnats du monde

Jeudi, ils étaient plus d'une cinquantaine de pratiquants de vélos couchés à s'être retrouvés sur la place de Charlieu, avant d'aller rouler sur la voie verte.

Tous ces sportifs viennent participer aux championnats du monde de vélos couchés, qui se déroulent à partir de vendredi 1^{er} juillet, à 17 heures, pour la première épreuve, à Jarnosse, puis samedi, à Vougy et dimanche, à Nandax. Étant donné l'engouement des Charliendins, ce jeudi matin, le public devrait être au rendez-vous ce week-end.

Au total, 120 coureurs se disputeront la place de numéro un mondial.

Vendredi 19 juillet, de 17 à 20 heures, course de côte de Jarnosse à la Croix couverte.
Samedi, de 9 h 30 à 13 h 30, courses de vitesse, sur l'allée Barlotti D39, à Vougy, avec le kilomètre arrêté et le sprint sur 200 m lancées. Dimanche, à 10 heures Critérium, avec tous les coureurs alignés, à Nandax.



Les pratiquants de vélos couchés sont prêts pour les championnats du monde. Photo Progrès/Guillaume DESCAVE